

Betreff:

Sanierung Bushaltestelle "Hinkelhaus"

Antragstext:

In zahlreichen Gesprächsrunden, einem Ortstermin und der letzten OBR-Sitzung ist dem OBR und den Anwohnern eine kurzfristige Sanierung der Bushaltestelle „Hinkelhaus“ in Aussicht gestellt worden, die zum Einbruch der Winterzeit fertiggestellt sein sollte - dies im Vorgriff auf erforderliche weiterreichende Sanierungsmaßnahmen, die sich auch aus der jüngsten Verkehrszählung ergeben und bestätigt haben.

- Tatsächlich ist weder der Randstreifen zwischen Bushaltestelle und Straße befestigt worden; mit dem Wintereinbruch hat sich jetzt an den untragbaren Zuständen für alle Beteiligten nichts geändert („Pfützen-Springen“ in den Bus, verschlammtes Schuhwerk, Schlammspuren im Bus, dreckige Kleidung, ...)
- Für die Sicherheit der den Bus nutzenden Schulkinder ist ebenfalls nichts unternommen worden (z.B. Schülerlotsen).
- Statt dessen wird nun die Haltestelle „August-Ruf-Straße“ neu gestaltet – obwohl allen die Brisanz an der Haltestelle „Hinkelhaus“ bekannt ist.

Die Bürgervereinigung Freie Wähler bittet den Ortsbeirat Wiesbaden-Auringen, einen Dringlichkeitsantrag an den ASV und die ESWE zu stellen mit der Bitte um schnellstmögliche Erfüllung der zugesagten kurzfristigen Lösungen (z. B. Befestigung des Randstreifens, Befestigung des Zugangs zur Haltestelle).

Wiesbaden, 29.11.2010